

Oberweser

## E.ON liefert Licht

**[30.08.2013] Die Gemeinde Oberweser in Hessen setzt auf energiesparende LED-Technik. Innerhalb eines Jahres wird die komplette Straßenbeleuchtung im Zuge eines Lichtliefervertrages mit dem Unternehmen E.ON Mitte umgerüstet.**

Das Unternehmen E.ON Mitte hat mit der Gemeinde Oberweser im Landkreis Kassel einen Lichtliefervertrag unterzeichnet. Dieser tritt rückwirkend zum 1. Juli 2013 in Kraft und hat eine Vertragslaufzeit von 20 Jahren. E.ON Mitte übernimmt danach die Inspektion, Wartung und Instandsetzung von fast 600 Straßenleuchten in den verschiedenen Ortsteilen der Gemeinde Oberweser. Dazu will das Unternehmen in den kommenden Jahren die Straßenbeleuchtung energetisch und elektrisch modernisieren. Für die ersten zwölf Monate ist der Umbau der Leuchtenköpfe auf energieeffiziente LED-Leuchten vorgesehen. Darüber hinaus sollen im jährlichen Turnus jeweils einige Lichtmasten erneuert sowie weitere auf ihre Standsicherheit überprüft werden. Auch die Einrichtung einer Leuchtendatenbank ist vorgesehen. Die Gemeinde Oberweser erhofft sich durch den Einsatz moderner LED-Technik Einsparungen von fast 60 Prozent und eine bessere Ausleuchtung der Straßen.

(ma)

Stichwörter: Energieeffizienz, E.ON, Beleuchtung